

## Pokalsaison 2. Hälfte

Die 2. Hälfte der Pokalsaison 2011 startete in Idstedt zum Idstedt-Gedächtnispokal. Eine Jugend- und eine Schützenmannschaft traten in der Disziplin Luftpistole an. Die Jugendmannschaft, bestehend aus Jana Holmer (171 R.), Nico Holmer (170 R.), Flemming Traulsen (130 R.) und Kai-Hendrik Wohlbehagen (104 R.), landete mit 471 Ringen konkurrenzlos auf Platz 1. Die Schützenmannschaft bestehend aus Axel Holmer (185 R.), Silke Holmer (180 R.), Markus Behmer (179 R.) und Ernst-Otto Adam (177 R.) schlug die beiden Mannschaften aus Schuby und die Mannschaft aus Bohnert und landeten mit 544 Ringen auf Platz 1.

In der ersten September Woche hat Norderbrarup sein jährliches Pokalschiessen durchgeführt. Wir haben dort mit einer Luftgewehr- und einer Luftpistolenmannschaft teilgenommen. Die Mannschaft um Axel Holmer (189 R.), Ernst-Otto Adam (175 R.), Markus Behmer (175 R.) und Horst Schachtschneider (149 R.) hat mit 539 Ringen konkurrenzlos den Pokal geholt. Die Luftgewehrmannschaft um Hans-Peter Davids (191 R.), Uwe Petersen (188 R.), Johannes Johannsen (185 R.) und Thomas Thomsen (185 R.) belegte in der Altersklasse Senioren A mit 564 Ringen den 3. Platz.

Vom 27.09 - 30.09 haben die Sportschützen aus Tarp ihr Pokalschiessen durchgeführt. In diesem Jahr wurden alle Pokale neu ausgeschrieben, so dass es keine Pokalverteidiger gab. Wir waren mit 2 Luftpistolenmannschaften und einer Luftgewehrmannschaft vertreten. Die Mannschaft um Nico Holmer (353 R.), Jana Holmer (327 R.), Jan Marxsen (317 R.) und Flemming Traulsen (268 R.) gewannen den Pokal in der Altersklasse Jugend mit 997 Ringen. Auch die Mannschaft um Axel Holmer (374 R.), Marc Bock (370 R.) und Silke Holmer (348 R.) gewannen den Pokal, in der Altersklasse Schützen mit 1092 Ringen. Die Luftgewehrmannschaft um Thomas Thomsen (300,8 R.), Johannes Johannsen (298,4 R.) und Uwe Petersen (290,8 R.)

musste sich in der Altersklasse Senioren C mit 890,0 Ringen nur der Mannschaft aus Hollmühle geschlagen geben, die 2,4 Ringe mehr hatte.

Zum Pokalschiessen 2011 des Schützenverein Eggebek waren wir mit einer Luftpistolen- und einer Luftgewehrmannschaft angetreten. Dabei belegte die Luftpistolenmannschaft um Marc Bock (189,1 R.), Silke Holmer (181,9 R.), Matthias Pfeiffer (170,7 R.) und Nico Holmer (166,4 R.), bei ungewöhnlicher zehntel Wertung, mit 541,7 Ringen den 3 Platz.

In der Altersklasse Senioren belegte unsere Luftgewehrmannschaft um Hans-Peter Davids (202,7 R.), Thomas Thomsen (200,7 R.), Hans Martin Braun (195,6 R.) und Uwe Petersen (186,5 R.) mit 599,0 Ringen einen guten 6. Platz von 16 Mannschaften.

Vom 11.10 bis 13.10 hat der Schützenverein Jübek zu seinem Herbstpokal geladen. Dort konnte unsere Luftgewehrmannschaft um Johannes Johannsen (204,6 R.), Thomas Thomsen (201,0 R.) und Uwe Petersen (198,8 R.) mit 604,4 Ringen den 3. Platz in der Altersklasse Senioren C erlangen

Zum diesjährigen Pokalschiessen in Fahrdorf sind wir mit 2 Luftpistolenmannschaften, je eine in der Klasse Junioren und Schützen, angetreten.

Die Juniorenmannschaft um Jana Holmer (162 R.), Finn Traulsen (142 R.) und Kai Wohlbehagen (119 R.) gewann den Pokal mit 423 Ringen, leider wieder ohne Konkurrenz.

Auch die Mannschaftsdichte bei den Schützen hielt sich mit 3 Mannschaften sehr überschaubar. Unsere Mannschaft um Axel Holmer (181 R.), Nico Holmer (174 R.) und Silke Holmer (173 R.) setzte sich erfolgreich mit 528 Ringen durch und gewann den Pokal.

Vom 18.10 - 20.10 veranstaltete der S+SV am Dannewerk sein Pokalschiessen, zu dem wir mit einer Luftgewehr- und einer Luftpistolenmannschaft gefahren sind.

Die Luftgewehrmannschaft um Martin Braun (204,5 R.), Johannes Johannsen (204,1 R.) Thomas Thomsen (201,5 R.) und Uwe Petersen (198,5 R.) belegte dabei in der Klasse Senioren A mit 610,1 Ringen, einem Zehntel vor den Schützen aus Fahrdorf, den 3. Platz.

Die Luftpistolenmannschaft um Axel Holmer (192 R.), Silke Holmer (183 R.), Nico Holmer (170 R.) und Horst Schachtschneider (157 R.) musste sich nur der Mannschaft aus Handewitt erwehren, die sie deutlich mit 545 Ringen hinter sich gelassen und den Pokal geholt hat.